

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melangkah Bersama Warga Menjaga Ketertiban dan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 08:32



BRIPTU ALDI GARDA P BHABINKAMTIBMAS DS CIJANGKAR  
-7,0126227, 106,9713686  
31/03/2024 13.08.29

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_habinkamtibmas dalam membangun sinergi dengan masyarakat kembali terwujud dalam kegiatan sambang warga yang dilaksanakan pada Minggu, 31 Maret 2024. Di tengah teriknya matahari, tepat pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas BRIPTU ALDI GARDA PRANATA menginjakkan kaki di Kp.Simpangan, Rt 002/004 Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam momen yang penuh kehangatan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya sekedar bersilaturahmi, namun juga menjadi telinga terbuka bagi segala keluhan kesah serta sarana penyalur aspirasi masyarakat. "Kami hadir untuk mendengar, memahami, dan bertindak atas setiap masukan serta permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat," ujar BRIPTU ALDI GARDA PRANATA dengan tulus.

Dalam pesannya kepada warga, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Melalui kegiatan ronda malam dan penyebaran pesan kamtibmas, diharapkan masyarakat dapat terhindar dari paham radikalisme serta menjaga persatuan dan kesatuan dalam bingkai Pancasila.

Lebih jauh, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan akan bahaya permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial. "Sekecil apapun permasalahan yang timbul, segera laporkan kepada kami atau aparat desa terdekat. Kita perlu menjaga keamanan informasi dan mencegah penyebaran berita palsu yang dapat memecah belah persatuan," tambahnya.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk memberikan informasi tentang tahapan-tahapan pemilu 2024 kepada masyarakat. Langkah preventif seperti mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian pun turut disampaikan sebagai upaya mencegah terjadinya tindakan kriminal.

Dalam suasana yang penuh keharmonisan, kegiatan berlangsung dengan lancar dan aman. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan apresiasinya atas dedikasi Bhabinkamtibmas dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kondusifitas wilayah.